

Taschenlampenführung im Eichsfeldmuseum

Am Dienstag, den 07.01.2025, hatten in der Zeit von 17:00 bis 18:00 Uhr die Mitarbeiter des Eichsfeldmuseum und Mitglieder des HGMV zu einer Taschenlampenführung ins Eichsfeldmuseum eingeladen. Der Einladung waren 23 junge und tapfere Helden ab 5 Jahren mit ihren Eltern oder Großeltern gefolgt.



Bei dem Event brauchte das Eichsfeldmuseum die Hilfe der Kinder, um den eitlen Piratenkapitän Long John Silver und seine Piratenbraut Olivia Bouche zu vertreiben, bevor sie den wertvollen Kuba-Ara und weitere Schätze aus dem Museum stehlen konnten.

Den Kindern gelang es, alle Puzzleteile der Rätsel auf der alten Schatzkarte der Piraten zu finden und so mussten die Piraten alle Schätze im Eichsfeldmuseum belassen.

Für ihren Erfolg bekamen die fleißigen Helfer eine kleine Belohnung überreicht und konnten dann stolz und zufrieden den Heimweg antreten.